

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala kasih, berkat dan kebaikan-Nya yang telah memberikan sukacita dan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Momentum dan Impuls di Kelas X Semester Genap SMA Negeri 15 Medan T.P 2018/2019”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, kepada bapak wakil rektor beserta jajarannya, dan kepada seluruh pegawai birorektor dan jajarannya.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si, dan Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Rita Juliani, S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika, dan Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed, juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Darwin Sitorus selaku kepala sekolah SMA Negeri 15 Medan, kepada Bapak Drs. Lasker Silalahi selaku guru fisika yang telah bersedia membantu dan membimbing selama proses penelitian, serta kepada para guru dan staf administrasi SMA Negeri 15 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orang-orang terhebat Ayahanda Sangkot Tua Simanjuntak dan Ibunda Resch Mizpa Tampubolon yang selalu mendoakan, memberikan motivasi, baik secara moral maupun finansial serta semangat untuk selalu berjuang dalam menyelesaikan studi di Unimed. Penulis juga sangat berterimakasih kepada Adik-adik Herianto Simanjuntak, Novitaria Simanjuntak dan Kristian Adinata Simanjuntak yang sangat luar biasa mendoakan, mendukung, dan memotivasi penulis agar dapat menyelesaikan studi di Unimed.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Keluarga tercinta, kakek dan nenek yang selalu mendoakan, mendukung, memotivasi, dan menjadi penyemangat penulis dalam penyelesaian skripsi ini, dan selalu mengingatkan penulis untuk selalu berdoa.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Aprilina Turnip dan Emy Munthe yang selalu menemani, membantu dan menyemangati penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Kelas Fisika Ekstensi 2015 yang selalu mendoakan, memotivasi, dan selalu mendukung penulis untuk penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Sahabat terbaik selama perkuliahan di Unimed yaitu Cacabebe yang terdiri dari Aprilina Turnip, Dessy Renika, Emy Munthe, Norafika Situmorang, Torri Celly Sianturi yang selalu menjadi sahabat, memotivasi, mendoakan dan membantu di segala hal yang berhubungan dengan penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Sahabat terbaik selama perkuliahan di Unimed yaitu MM Squad yang terdiri dari Aprilina Turnip, Daulat Purba, Dessy Renika, Emy Munthe, Mores Marpaung, Norafika Situmorang,

Sepriadi Simanjuntak, Torri Celly Sianturi yang selalu menjadi sahabat, memotivasi, mendoakan dan membantu di segala hal yang berhubungan dengan penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Kost 15 B yang terdiri dari Tamaro Anastasia, Janet Febri Simarmata, Aprilina Turnip, Debora Manurung, Masron Sianturi, Pardis Barus, dan Santo Rajagukguk yang telah mendoakan, memotivasi dan memberi semangat untuk menyelesaikan skripsi saya.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada teman-teman PPLT di SMAN 15 Medan yang memotivasi, mendoakan dan membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis sangat mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juni 2019

Penulis,

Tresia Simanjuntak

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY